

Généalogies de familles de Rheinfelden

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Mitteilungen / Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung
= Bulletin d'information / Société suisse d'études généalogiques**

Band (Jahr): - **(1993)**

Heft 43

PDF erstellt am: **01.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Généalogies de familles de Rheinfelden

Je lis dans l'excellent Regio-Familienforscher de Bâle (6e année, No. 1 d'avril 1993, p. 33) qu'un de leurs membres récemment décédé a fait un travail remarquable sur les familles de Rheinfelden. La famille de Julius Rosenthaler (1918-1992) a heureusement conservé cette somme documentaire, qui se trouve dans la bibliothèque de la GHGRB, M. Werner Tanner-Kuhn, Dorfplatz 5, 4460 Gelterkinden, 061/99.54.14).

Cette collection dépasse les limites de Rheinfelden et peut donc intéresser nombre d'entre vous.

La liste est contenue dans la partie allemande du présent Bulletin.

Manuel Aicher

Retraite de M. Fritz Wittensöldner

A la veille de notre réunion à Zofingue, notre ami Fritz Wittensöldner qui vient de fêter ses 85 ans s'est soudainement vu obligé de nous présenter sa démission du poste de trésorier. Ce départ imprévu est motivé par son état de santé défaillante. Notre collègue fut nommé trésorier voici 19 ans, et pendant toutes ces années il n'a ménagé ni son temps ni sa peine dans l'intérêt de notre société. Meticuleux et précis dans la tenue des comptes, il a toujours accepté de donner un coup de main pour d'autres tâches, et ce dans la plus grande discrétion. A combien de nouveaux membres n'a-t-il pas envoyé d'Annuaire et de Bulletin en guise de bienvenue? Combien de peine n'a-t-il pas pris pour faire rentrer les cotisations des membres oublieux ou négligents?

La SSEG tient ici à remercier M. Wittensöldner du fond du coeur. Nos remerciements et voeux chaleureux pour une amélioration durable de sa santé l'accompagnent, et nous espérons le revoir encore souvent à nos réunions.

le président